

Artikel vom 01.09.2018

Sauber ist in!

Herbstputz an der Wertach



Viele freiwillige Helfer waren am 1. September 2018 an der Wertach für unsere Umwelt im Einsatz

Drei Stunden Herbstputz und jede Menge Müll:

Eine zur Regentonne umgebaute Restmülltonne, die Tim in der Wertach gefunden hatte, ein alter Fahrradrahmen, ein Stereo-Radiogerät, viele Glasflaschen und Glasscherben, Zigarettenkippen, Plastikkleinteile, eine Zahnbürste und viele andere Dinge, die Menschen in der Natur entsorgt haben.